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イベント報告書 概要

■ グローバルビジネス委員会挨拶

■ コンセプト

　当イベントは宮城/地域社会における高度情報化の促進

を目的に活動するMISAが主催しております。これからの

ICTのあるべき姿や課題について検討を続け、これまでに

ない新しく、且つ、意義のあるイベント開催を目的に「イモ

ニケーション2017」の開催を決定しました。

当イベントは「セミナー」「芋煮会」の2軸での展開とし、セ

ミナーではIT業界への就職を目指す学生に向けてIT業界の

実状や魅力、将来の展望を発信しました。

また、当委員会の強みである国際的な繋がりから各国の留

学生をお招きし、国際学校の講師の方から企業に向けて外

国人採用の有効性を発信して頂きました。

昨年よりもより濃い内容で、学生・企業の皆様とともに考え

るきっかけになれば、幸いです。

■ 広報ツール / 活動
１.デジタルチラシ：学生向け

２.デジタルチラシ：企業向け

３.FBイベントページ

４.MISA FBページ告知

５.MISA オフィシャルウェブ告知

６.東北学院大学 10研究室

７.東北工業大学 1研究室

８.宮城大学 1研究室

■ 動員客数
学生：36名

企業：35名

■ 制作物（次ページ参照）

１. デジタルチラシ2種 プリント出力

２. テーブルカード

３. 質問トランプ（昨年同様）

■ 開催日時

10月21日(土) 8:45-15:30

■ イベントタイトル ■ セミナーテーマ

芋煮CATION/イモニケーション2017

■ 講師 ■ 会場

茂庭荘
定員100名

「地域文化を通し、ICT業界・企業との未来創造場を創る」という決意を表現

芋煮で出会う自分未来

 1  「プログラミングの魅力とIT業界について」

 ２ 「グローバルビジネスやったら、こんなんなった」

株式会社ナナイロ

ファストエンジニアリング

事業部長 /執行役員　

樋口 祐紀 様

株式会社ラネックス

代表取締役社長　

小林 貴之 様

1

2

イモニケーション20 1 7



3P

イベント報告書 制作物

１.デジタルチラシ2種

３.質問トランプ　全19種（昨年同様）２.テーブルカード

学生 会員
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イベント報告書 当日の様子

午前の部　セミナー

午後の部　芋煮

イモニケーション20 1 7
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イベント報告書 学生アンケート結果

あなたは、ICT(コンピュータ関連 ) 業界を
仕事として考えたことがありましたか。

(回答数 : 15 )

( 回答数 : 6 )

考えたことがある
（専門 /大学に入る前から）

46.7%
93.3%

100%

6.7%

46.7%

50.0% 40%50.0%
60%

6.6%

考えたことがある
（専門 /大学に入ってから）

考えたことがない
（これから企業研究）

Q1

性別

(回答数 : 14 )

男性女性

Q5

本日のイベントについて良いところ、悪いところをそれぞれご自由にお書きください。

(回答数 :8 )芋煮会

Q7

今回のイベントに参加して、
ICT業界の興味に変化ありましたか。

(回答数 : 15 )

興味が強くなった

興味は変わらず

Q2
セミナーの内容は
いかがでしたか。

(回答数 : 15 )

良かった

Q3

年齢

(回答数 : 15 )

10 ～ 19

20 ～ 29

Q6

■ 生の現場での言葉を聞けて良かったです

■ 就職に対して意欲が湧いた

■ いろんな企業をしれた

■ ナナイロのスピーチがのめり込みやすくわかりやすかった

■ 企業の方のお話しがとても楽しくITへの興味がわきました。

■ 話が面白く、魅力的に ITについて説明されてたのでますます興味が湧きました。

■ 会社の方と直接会話できるのがよかった

■ 山形の芋煮を食べたかった

■ 留学生と交流できた

■ 気軽に参加できるところがとても良いと思います。

■ 少し時間にルーズな感じがした

■ 自由に様々な方 と々話せたのが良かった。

■ とても楽しかったです。

■ 質問しやすい雰囲気だったので話すことが苦手な私でも色 と々質問できてよかったです。

86.7%

13.3%

芋煮会の内容はいかがでしたか。

(回答数 : 15 )

良かった

普通
（どちらとも言えない）

Q4

セミナー

回答率：15／ 36 人
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イベント報告書 企業アンケート結果

総括

以下の項目について、満足度はいかがでしたか。
当てはまるものをそれぞれおお選びください。

(回答数 : 15 ) ( 回答数 : 15 )

( 回答数 : 6 )

満足

60%

78.6% 26.7%
20%

40%

どちらかと
いえば満足

満足

80%

20%

どちらかと
いえば満足

満足

80%

20%

どちらかと
いえば満足

Q1

性別

(回答数 : 14 )

男性

21.4%
女性

Q3

本日のイベントについて良いところ、悪いところをそれぞれご自由にお書きください。

(回答数 : 5 )芋煮会

Q5

立地 スタッフの対応

年齢

(回答数 : 15 )

40 ～ 49

30 ～ 3920%
50～ 59

13.3%
20～ 2913.3%

60～ 69 6.6%
10～19

Q4

■ なし

■ ないです

■ グローバルなお話がきけて勉強になりました

■ 特になし。

■ 各社発表（ライトニングトーク？）の時間の周知が不十分だったようです。また、ス

　 ライドを用意した会社もあったらしく、十分に発表できなかったという声を聞きました

■ ナナイロの樋口氏の、講演は学生の目線を捉えていて、とても良かったと思います。

　 小さな字が後ろにいる学生からは見えにくかった様です。

■ ないです

■ お茶がほしかったです

■ 芋煮、美味しかったです。

■ 席替制はとても良いと思いました

■ ベジタリアンにも配慮されていたのはさすがだと思います。飲まない

　 学生に対して、持ち込みでの酒までは不要だと思います。

セミナー

(回答数 : 15 )

回答率：15／ 35 人

( 回答数 : 15 )

満足

93.3%

6.6%

どちらかと
いえば満足

満足

60%
40%

どちらかと
いえば満足

セミナー 芋煮会

(回答数 : 15 )

参加した学生の反応はいかがでしたか。
Q2
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目標人数100名には及びませんでしたが、今年も例年以上の盛り上がりを見せ、学生と企業の非常に密なコミュニケーションが

図れました。

今年はグローバルビジネス委員会の特色を出し、仙台で学んでいる各国の留学生を招く新たな試みを行いました。留学生たちの日

本語語学力の高さに企業の方々が驚かれている様子が見られ、宮城グローバル化のきっかけになったのではないでしょうか。

次年度以降も企業×学生×留学生の架け橋となるべく、より良い就活イベントとして定着するよう継続していきます。
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■グローバルビジネス委員会

ハイクリエイティブ株式会社　　畠山　創

株式会社ラネックス　　小林 貴之

イートス株式会社　　増子 浩樹

システムニコル株式会社　　臼井 立美

株式会社b.mode　　三浦 哲志

株式会社イッツ・コーポレーション　　日向 勇輝

株式会社トレック　　佐々木 卓也

株式会社CREA HUMAN　　栗山 大治

マジックソフトウェア・ジャパン株式会社　　斎藤 拓也

株式会社Sola.com　　高橋 洋人


